

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte

Am 26. September 2024 wurden in der Putzendoplergasse zwei Kinder bei einem Verkehrsunfall mit einem PKW verletzt. Im Unfallbereich ist die Zufahrt allerdings nur für Straßendienstfahrzeuge, Müllsammelfahrzeuge und Fahrräder gestattet. Laut Anrainer wird das Einfahrtsverbot ständig von Fahrzeuglenkern missachtet, die von der Gerögasse kommend in die Putzendoplergasse zufahren, wodurch es immer wieder zu gefährlichen Situationen kommt.

In diesem Zusammenhang stellen die Freiheitlichen Bezirksräte gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen in der Sitzung der Bezirksvertretung für den 23. Bezirk am 12. Dezember 2024 folgenden

Antrag betreffend Verkehrssicherheit Putzendoplergasse

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht zu prüfen, ob die Errichtung von Pollern, Schranken oder sonstige Maßnahmen möglich wären, um die Verkehrssicherheit in diesem Bereich zu erhöhen.



BezR Roman Schmid
Klubvorsitzender